

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Dari temuan dan analisis yang peneliti lakukan peneliti menyimpulkan bahwa pengelolaan kawasan wisata carocok painan oleh Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga kabupaten Pesisir Selatan belum berjalan dengan baik karena masih terdapat beberapa hambatan dalam mengembangkan kawasan wisata carocok Painan salah satunya yaitu sikap masyarakat yang masih tradisional, sehingga menyulitkan proses pembebasan lahan yang bertujuan untuk pembangunan sarana prasarana dan fasilitas wisata, pendanaan pembangunan sarana prasarana dan fasilitas wisata yang masih belum memadai, dan koordiansi yang kurang baik diantara OPD terkait pengelolaan kawasan wisata Carocok Painan. Hal ini dapat dilihat dari indikator fungsi manajemen yang telah peneliti paparkan yaitu:

1. Perencanaan dalam pengelolaan kawasan wisata carocok Painan sudah dilakukan dengan baik namun yang menjadi perhatian masalah disini adalah terdapatnya berbagai hambatan dalam proses pelaksanaan dan realisasi dari perencanaan tersebut. Rendahnya tingkat kesadaran masyarakat dalam kegiatan pariwisata sangat mempengaruhi kegiatan wisata.
2. Pengorganisasian dalam pengelolaan kawasan wisata carocok Painan sudah dilakukan sesuai dengan tugas dan tupoksi dari masing-masing OPD sehingga dalam hal ini dibutuhkan sinergitas dan koordinasi yang baik diantara OPD yang terlibat. Dalam pengelolaan kawasan wisata

carocok Painan ini koordinasi diantara OPD terkait kurang baik karena koordinasi tidak rutin dilakukan dan hanya dilakukan ketika ada hal-hal mendesak saja.

3. Proses penggerakan pada pengelolaan kawasan wisata carocok painan sudah dilakukan secara optimal dengan diadakannya berbagai even wisata untuk menarik minat wisatawan. Namun kegiatan-kegiatan wisata yang bertujuan untuk promosi wisata harus lebih ditingkatkan.
4. Dalam pengawasan pengelolaan kawasan wisata carocok Painan ditemukan beberapa masalah terkait kecurangan yang dilakukan oknum tertentu, terkait hal ini sudah dilakukan upaya untuk meminimalisir kecurangan yang terjadi, salah satunya dengan dipasangnya kamera cctv sebagai pemantau.

6.2 Saran

Dalam pelaksanaan pengelolaan kawasan wisata carocok Painan diperlukan kesadaran masyarakat akan pentingnya pariwisata untuk memajukan daerah, selain itu koordinasi dan sinergi yang baik diantara pengelola yaitu OPD terkait dalam pengelolaan sangat dibutuhkan sehingga permasalahan-permasalahan yang ada dapat segera diselesaikan. Selain itu anggaran khusus untuk sektor pariwisata ini harus diprioritaskan sehingga pembangunan fasilitas-fasilitas penunjang wisata dapat dilakukan secara optimal untuk meningkatkan kenyamanan pengunjung saat berwisata.

